



*„In dieser stillen, weißen Zeit,
wird unser Herz von Dankbarkeit weit.“*

Die Weihnachtszeit ist eine Zeit, um Allen auch mal **DANKE** zu sagen. Danke an alle Mitglieder, allen Freunde und Wegbegleiter vom Elisabeth-Verein. Ohne Eure Unterstützung würden wir nicht die ganzen Angebote und Aktionen während des Jahres umsetzen können.

Ein herzliches Vergelt's Gott an alle Spender, die uns unterstützt haben, über 1.000 Päckchen und somit Losgewinne für den Pottensteiner Winterzauber zusammen zu bringen. Der Gewinn wird für die Fahrtkosten unserer Mitglieder verwendet, die regelmäßig die Klienten zu Hause besuchen, Arztbesuche unternehmen oder einkaufen gehen.

Ein großes Dankeschön geht auch an das Ladenteam vom Elisabeth-Lädla, die zweimal die Woche, Montag und Donnerstag von 15.00 Uhr bis 18.00 Uhr ehrenamtlich einen Einkauf bei uns ermöglichen. Das Sortiment an Waren ist mit Liebe ausgesucht.

Das Rikschateam ist das ganze Jahr wieder kräftig in die Pedale getreten. Unsere Rikscha hat mittlerweile knapp 900 km auf dem Tacho und wird gerne für Geburtstagstouren oder Hochzeiten gebucht. Auch für das kommende Jahr haben wir uns schon Gedanken gemacht, wie wir noch mehr Menschen glücklich machen können. Geplant ist beispielsweise die Premiere der Pottensteiner Faust-Festspiele anzufahren und wieder beim Ferienprogramm und beim Winterzauber teilzunehmen.



Am 04.12.2024 hat der Helferkreis sein Jahresabschlusstreffen gehabt. Ein herzliches Dankeschön geht an unsere Monika Reinwand, die uns mit einem kulinarischen Abendessen verwöhnt hat. Ein Dank geht an alle Helfer, die bei jedem Wetter zu den Klienten fahren und Betreuung leisten. Wir werden das Jahr mit knapp 8.000 ehrenamtlichen Helferstunden schließen. Vielen Dank für die wertvolle Arbeit und Zeit, die ihr so einbringt.

Mit frohem Herzen blicke ich auf das vergangene Jahr zurück und erkenne die wundervollen Meilensteine, die unser Verein erreicht hat. Ihr habt einen bedeutenden Beitrag zu diesem Erfolg geleistet, und dafür möchte ich von Herzen Danke sagen! Euer Engagement, eure Ideen und eure tatkräftige Unterstützung haben uns gestärkt und vorangebracht. Gemeinsam haben wir Höhen erreicht und Herausforderungen gemeistert. Doch ich möchte nicht nur zurückblicken, sondern auch nach vorne schauen, auf das kommende Jahr, das neue Möglichkeiten und Abenteuer mit sich bringt.

Ich wünsche allen eine besinnliche Weihnachtszeit, gefüllt mit Freude und Glück. Möge das kommende Jahr Euch genauso viele wunderbare Momente schenken wie das vergangene Jahr. Frohe Festtage und ein gesundes, erfolgreiches neues Jahr!

Herzlichst, Eure Karin Spörl, 1. Vorsitzende

A handwritten signature in black ink that reads 'Karin Spörl'.

Webseite: www.elisabeth-verein-pottenstein.de Mail: info@elisabeth-verein-pottenstein.de Tel.: 0151 / 54 24 05 79